



La 4e édition du [Marché des jeunes créateurs](#) avait lieu samedi 4 mai, au Mans. Malgré une météo capricieuse, la manifestation a tenu ses promesses. Entre expositions et performances, l'ambiance était au rendez-vous.

Plus de 130 exposant(e)s ont investi la place de la République du Mans, samedi 4 mai, à l'occasion du Marché des jeunes créateurs. Cet événement fédérateur leur a permis de présenter leurs œuvres tout en échangeant avec les passants sur leur savoir-faire et leur processus de création.

Entre soleil et pluie, la météo a souvent joué des tours, mais le temps incertain n'a pas douché l'enthousiasme des participants et du public. **Les visiteurs ont d'ailleurs pu apprécier les différentes performances et animations qui ont rythmé l'après-midi :** défilés de modes, Mandala land'art participatif, danses (classique, orientale, K-pop), foot freestyle, déambulatoire de jonglages et percussions, prestation musicale, métamorphose d'un véhicule par un graffeur...

Par ailleurs, l'espace concours animé par le collectif Undertaker a enregistré plus de 500 bulletins de vote contre 400 l'année précédente. Les lauréats seront récompensés le mardi 21 mai prochain.

L'équipe du service jeunesse du Mans prévoit une nouvelle édition du [Marché des jeunes créateurs/créatrices](#) au printemps 2020.

Jaheli NAMAI, Marion LAMBERT.

Crédit photos : Estelle Gasse, Maëva Pecnard, Timon Moreau, Marion Lambert.

Autres photos visibles sur Instagram ([jeunesse.lemans](#)) et Facebook [vitav.lemans](#)











Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)